

ACADEMIE DE CAEN

Le Centre de Documentation Pédagogique de l'Académie de Caen, 21, rue du Moulin-du-Roy, 14034 Caen Cedex, nous informe de l'existence du matériel suivant :

- C 1110 - Documents photographiques pour l'étude expérimentale de la mécanique - classe de seconde - version professeur - 24 planches photographiques + notice + 24 diapos noir et blanc correspondant à chaque planche : 62 F.
-

EDUCATEC 83

Du 9 au 15 décembre 1983 se tiendra à Paris, au Parc des Expositions, Porte de Versailles, l'exposition internationale « Educatec 83 », premier salon des équipements, matériels et techniques pour l'enseignement et la formation.

Ce salon a pour vocation de réunir toutes les sociétés qui conçoivent, fabriquent ou distribuent des matériels didactiques « de la craie à l'ordinateur ».

Les fabricants de nombreux secteurs tels que l'édition, le matériel scientifique et de mesure, le mobilier scolaire, l'informatique et la micro-informatique, l'audio-visuel, la machine-outil, les jeux éducatifs, etc., présenteront du matériel destiné à tous les niveaux, de la maternelle aux grandes écoles et l'université.

Les Pouvoirs Publics, par l'intermédiaire des Ministères de l'Education Nationale, de l'Industrie et de la Recherche, de l'Agriculture, de la Formation Professionnelle seront présents et participeront aux activités.

De nombreuses autres manifestations se dérouleront parallèlement à l'exposition permanente : colloque-débats et conférences, en particulier sur l'instrumentation scientifique et la mesure.

Errata

Trois lignes ont sauté dans l'impression de l'article $\text{NaCl}, 2\text{H}_2\text{O}$ (Bulletin n° 656, p. 1267). Il aurait fallu lire :

Ayant fait dégorger des cornichons dans du gros sel, je disposais d'une saumure, et, pour voir, je l'ai mise dans une boîte en polyéthylène et celle-ci dans le « freezer » du réfrigérateur. Le lendemain, il y avait au centre de la boîte un magnifique amas *de cristaux en forme de chou-fleur ou de madrepore* : rien à voir avec le système cubique. J'ai vidangé la saumure et laissé réchauffer : le cristal s'est écrasé en un amas de sel fin et une solution. J'avais obtenu l'hydrate $\text{NaCl}, 2\text{H}_2\text{O}$.

M. Maurice AURÈS, Cazelles, 11390 Cuxac-Cabardès, nous signale que l'adjectif iridié (B.U.P. n° 655, pages 1128 et 1151) dérivant du nom de l'élément IRIDIUM prend un seul r et non deux. L'expression « platine iridié » se comprend mieux avec l'orthographe correcte.